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ORINEWS.id  –  Wakil  Gubernur  (Wagub)  Aceh,  Fadhlullah
mengumpulkan seluruh anggota Forbes DPD/DPRDI di Aula Kantor
Badan Penghubung Pemerintah Aceh, Jakarta, Sabtu, 15 Maret
2025.

Selain  itu  turut  serta  hadir  Menteri  Ekonomi  Kreatif
Indonesia, Teuku Rifky Harsya untuk membersamai jalannya rapat
tersebut.

Fadhlullah dalam hal ini meminta Dewan Perwakilan Daerah (DPD)
RI berserta DPRI asal Aceh yang tergabung dalam Forbes untuk
membantu memperjuangkan dana otonomi khusus (Otsus) Aceh agar
tidak  mengalami  pemotongan  dalam  efisiensi  anggaran  yang
dilakukan pemerintah pusat.
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Hal itu disampaikan Fadhlullah usai melaksanakan Buka Puasa
Bersama di Kantor BPPA.

Selain masalah efesiensi Wakil Gubernur Aceh turut meminta
perhatian  khusus  kepada  Dewan  Perwakilan  Rakyat  Aceh.
Khususnya  mengenai  draf  revisi  rancangan  Undang-undang
Pemerintah Aceh (UPPA) dalam upaya perpanjangan dana otsus
Aceh.

Begitu juga dalam revisi Otsus menurut Wagub harus ditambah.
Ini mengingat tingginya angka kemiskinan di Aceh serta masih
tertinggalnya  provinsi  ini  di  sejumlah  sektor  dibandingkan
daerah lain di Indonesia.

“Draft ini saya inginnya sama, ketika kita masukan draf baik
dari akademisi ataupun darimana pun itu satu jadi yang masuk
itu satu sama semua,” kata Fadhlullah.

Selain itu Fadhlullah juga merencakan akan kembali membahas
permasalah  Otsus  tersebut  setelah  lebaran  Idul  Fitri
mendatang.  Bersama  Gubernur  Aceh  Muzakir  Manaf,  ia  akan
mengundang seluruh pihak terkait untuk menyamakan satu visi
agar Otsus masuk dalam prolegnas prioritas di Parlemen.

“Setelah lebaran nanti saya akan menjadwalkan untuk mengundang
perwakilan DPRA, DPRI Forbes akan kamu undang, akademisi akan
kami undang bersama pak Gubernur di Kantor Gubernur. Disitu
akan kita bahas lagi,” katanya.

Ia berharap DPRA, Pemerintah serta Forbes mempunyai satu visi
untuk hal tersebut seraya pihaknya akan berupaya melakukan
lobi-lobi agar cita-cita tersebut tercapai.

“Semogalah  revisi  UUPA  ini  diprioritaskan,  saya  juga  akan
melakukan  lobi-lobi  kepada  petinggi-petinggi  di  pusat,”
ujarnya.

Menyambut hal tersebut seluruh anggota Forbes DPD/DPRI turut
mendapatkan kata sepakat. Mereka setuju untuk kembali membahas



mengenai  Otsus  Aceh  dikantor  Gubernur  setelah  lembaran
mendatang.[]


